
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
５月２４日 火曜日           Vol.４８６ 

 

         例会出席者    １６名 （会員数 28名）                                出席率 ５７．１％ 

         メーキャップ    6名                                   修正出席率 ７８．６％ 

          ゲスト       美馬市プロジェクト推進課 課長 住友啓五様 

■会長挨拶（澤田会長） 
  皆さん今晩は。今日から当初挨拶の組立てであります 3本柱の挨拶に戻して行こうと思います。まずは、世間の

ニュースですが、継続的な熊本地震によっての被害が広がっております。4兆円ともいわれるとてつもない被害額に

及んでいるそうです。また、今朝携帯の緊急ニュースで、南海トラフの発生率が高まっているとあったのでビックリ

しました。いつかは来るとは思っていますが、じゃあ何をどうすればいいのか、どうゆう事を準備したらいいのか分

からないのが現状です。日々の生活や仕事の事が精一杯で、その時はその時だと甘く考えてしまっており反省して

います。また一方では、か弱い女性を狙った残虐な事件も起きており子供を持つ親としては悲しくて悔しい思いが

します。 

  5月号のガバナー月信を見てください。川田会員、谷会員、三好会員、広澤会員、矢野会員の 5名がいろいろな賞

を受賞しております。おめでとうございます。美馬ＲＣにおきましては今週末、つるぎアルペンラリーへ参加してま

いります。私はラリーには参加しませんが、土曜日の夜の前夜祭と日曜日の表彰式への参加をしてまいります。皆様

方が用意していただいた商品を全国から来られる選手の皆さんにお配りしようと思っております。また、韓国での

世界大会へ参加される会員の皆様、お気をつけて行ってください。 

  

■幹事報告 （三好幹事） 

 ◇到着週報  脇町ＲＣ 阿波池田 RC 

 ◇報告事項  本日 4時より浪越職業奉仕委員長とともに大塚製薬工場予定地の見学に行ってきました。 

           27日韓国にて RC世界大会が開催されます。 

          28・29日につるぎアルペンラリーの前夜祭・本大会に会長とともに出席してきます。 

 ■会計報告 

   地区大会の登録料をお願いします。 

 ■次年度よりお願い  

  6月の第三周の例会 21日までに次年度の委員長の皆様には運営計画書の原稿をお願いします。  

 ■卓話 「大塚製薬工場予定地について」 美馬市プロジェクト推進課 課長 住友啓五様 

  平成 24 年 12 月 19 日徳島県・美馬市と大塚製薬の三社で行われました覚書によって行われた造成工事であります。4 月

10 日に大塚製薬に引き渡しをしております。工事費は約 10 億となっており、その一部を大塚製薬工場に売り渡しております。

土砂洪水などの対策も十分に行っております。工場用地として植栽も行い環境問題についても考えております。 

 市も様々な事業に取り組んでおります。工場の建設時期などは未定でありますが大塚製薬と綿密に打ち合わせを行っておりま

す。具体的な時期はまだはっきりとはしていませんが、それとおなじくその規模、人員についても未定であります。 

 

■ニコニコ  北室会員「兵庫県でおこなわれた全国そうめんサミットで銀賞をいただきました。」 

 

 次回例会                 ２０１６年５月３１日（火）１８:３０からレストラン西岡 

       プログラム                       卓話  田中会員 

               

 欠席 青木博会員 遠藤会員 小田会員 重田会員 谷会員 田村会員 辻会委員 中元会員  

林会員 藤田会員 森会員 山内会員  

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


